

がん撲滅チャリティー試合において感謝状をいただきました

令和6年8月8日

令和6年8月8日（木）横浜武道館において開催された、新日本プロレス第18回がん撲滅チャリティー横浜大会において、神奈川県知事感謝状をいただきました。

当日は、チャリティー試合の行われるリング上で、神奈川県健康医療局副局長 埋橋美穂様から神奈川県遊技場協同組合副理事長 鈴木宏（神奈川県福祉事業協会理事）に感謝状が手渡されました。



リング上で感謝状を受領する鈴木副理事長（中央左）



鈴木副理事長（中央左）と埋橋副局長（同右）



贈呈式の模様

このたびの感謝状は、「がんを知り、がんと向き合い、がんの克服を目指す神奈川づくり」を掲げる同大会に賛同し、がんと闘う患者さんや家族をご招待するため、神奈川県を通じて入場券 100 枚を寄贈させていただいたもので、平成 17 年度から行っている事業です。

がんと闘う患者さんやご家族の皆様に少しでもお役に立てるよう、私たち遊技業界は、これからも社会貢献活動に取り組んでまいります。



神奈川福祉事業協会は昭和 60 年 2 月、神奈川県遊技場協同組合をはじめ県内遊技業界により社会福祉に貢献する組織として設立されました。